

Der große Jahresrückblick 2015 Teil 2: Die Höhepunkte im Bottroper Sport von Juni bis September



Internationale Spitzensportler im Jahnstadion

Heftige Regenfälle sorgten bei der NRW-Gala im Juni zeitweise für erschwerte Bedingungen, doch trotz des schlechten Wetters wurde den Zuschauern wieder eine internationale Leichtathletik-Veranstaltung vom Feinsten geboten. Auch in vergangenen Jahr waren wieder Spitzen-Athleten aus aller Welt am Start. Im Bild: der 800 m-Lauf. Zwei neue Stadionrekorde wurden erzielt. Über 5000 m stellte Abrar Aden aus Eritrea eine neue Bestmarke auf (13:14,00 min.). Till Wöschler/Bayer Leverkusen stellte einen neuen Stadionrekord im Speerwurf auf (80,41 m). FOTO: WOLFGANG BIRKENSTOCK

TYPEN 2015

Bottroper Sportler und ihre Erfolge

Sportjahr mit WM-Titel gekrönt



Nachdem Mareike Rissing vom LC Adler Bottrop im thüringischen Ohrdruf in der Altersklasse W 45 den DM-Titel über 10 000 Meter gewann, kamen bei den Deutschen Leichtathletik-Seniorenmeisterschaften im Juli in Zittau noch zwei weitere nationale Titel in ihrer Altersklasse hinzu. Die Bottroperin gewann auch über 1500 m und über 5000 Meter. Die Krönung des Sportjahres sollte allerdings einen Monat später im August bei der Weltmeisterschaft in Lyon erfolgen. Dort gewann Mareike Rissing in der W 45 Gold über 5000 Meter und wurde Vize-Weltmeisterin über 10 000 Meter. FOTO: HEINRICH JUNG

Adler Marius Lewald startet bei Jugend-DM



In seinem ersten Wettkampfsjahr in der Altersklasse U 18 hat sich Marius Lewald vom LC Adler Bottrop über 110 Meter Hürden für die Deutsche Jugendmeisterschaft in Jena qualifiziert. Nach 14,81 Sekunden im Vorlauf absolvierte er den Zwischenlauf in 15,00 Sekunden und belegte damit Gesamtplatz 14. FOTO: LC ADLER



Weltmeister im Rathaus

Die erfolgreichsten Bottroper Weltmeisterschaftsteilnehmer empfing Oberbürgermeister Bernd Tischler Ende August im Rathaus. Das Bottroper Stadtoberhaupt gratulierte u.a. Mareike Rissing (hinten, 2. v.l.), die bei der Leichtathletik-WM der Senioren im französischen Lyon den WM-Titel über 5000 m in der Altersklasse W 45 gewann. Über 10 000 m wurde die Bottroperin Vize-Weltmeisterin. Bei der Unterwasserrugby-WM in Kolumbien gehörten auch einige Akteure der Spielgemeinschaft DUC Bottrop/TSG Kirchhellen zum Kader der deutschen Nationalteams. Nadine Griebel (vorne, l.) wurde mit den Frauen Weltmeister. Ralf Gandlau, Jens Dingel und Sven Hoffbauer holten mit dem deutschen Herren-Nationalteam bei der WM die Silbermedaille. FOTO: HEINRICH JUNG